

月・雪・星・花

～ひろげる・かがやく・はばたく

一人一人が美しく輝こう～

二学期 スタート

10月12日(木)に2学期始業式を行い、1年の後半戦が始まりました。中学校生活も残すところあと半年。受験、卒業が近づくに連れ、皆の願い、悩み、決意……いろいろな思いが大きくなっていくでしょう。そして、今まで以上にいろいろなことを考え、決断していく2学期になるはずです。そういった状況の中でも“1学期以上の2学期”を目指して、学年皆で成長し続け、自分自身、そして、学年全体で“すばらしい中学校生活の締めくくり”にしていくことが大切です。目指すゴールは“感動の卒業式”。充実した毎日を積み重ねて、「この1年、学年皆で頑張れた!」と笑顔で1年を終えることができるよう、2学期も一人一人の頑張りや皆の協力を、引き続き、よろしくお願いします!!

「お知らせ」10月、11月の行事



1 10月18日(水) 総合 ファイナンスパーク学習

「仙台市自分づくり教育」の一環として、「生きていくために必要なお金とは」をテーマに、「ファイナンスパーク学習」を行います。1学期末から事前学習を始め、「収入と支出」「生活費の分類」「選択と意思決定」と、既に3時間の学習に取り組み、準備を進めてきました。18日は、仙台市教育委員会学びの連携推進室から3名の講師の先生方に来ていただき、クラスごとにメインとなる活動を2時間、振り返りの活動を1時間行う予定です。ぜひ、充実した活動を行い、自分の将来について考えるきっかけにしてほしいと思います。

2 10月20日(金) 南中リンピック (予備日: 10月23日)

今週末は、いよいよ「南中リンピック」です!

《南中リンピック実行委員》

南中3大行事のラストを飾る「南中リンピック」ですが、3年目にして、やっと全校生徒参加で行うことができます!! 13日(金)には、全校練習も行い、本番に向けて、各クラス、より一層、気合いが入ってきたようです。

1組	I. R. さん	N. R. さん
2組	G. R. さん	S. K. さん
3組	E. H. さん	M. Y. さん
4組	K. H. さん	N. T. さん

今年は、各学年種目のほかにも、縦割りを意識した色別対抗種目もあります。1～3年生が色別(1組:黄色 2組:赤 3組:青 4組:緑 5組:オレンジ)にチームを組み、協力して取り組む種目です。3年生は4クラスしかないため、競技によっては、2クラス分(自分のクラス+5組の分)の選手登録をし、1年5組、2年5組のために頑張る予定です。競技も応援も、皆で楽しみ、盛り上げ、後輩たちをリードするような姿を見せてほしいと思います。3年生、各クラスの活躍を楽しみにしています!

3 11月2日(木) 総合講演会 [講師:H. W. 様]

今年度も、南中の卒業生を講師に招いて「総合講演会」を行います。今回は、ベストセラー作家、ビジネスコンサルタントの H. W. 様 から講話をいただきます。「人生をよりよく生きていく」ために必要なことや大切にしたいことなどについて、お話いただく予定です。中学校卒業後の進路について本格的に考えていかなければならない時期。貴重なお話の中からもたくさんを学び、自分の進路選択や生き方について考えていってほしいと思います。なお、当日は保護者の皆様の参加も可としますので、ぜひ御参加ください。

1 学期終業式より

3 学年代表： S. R. さんの発表



僕がこの半年間で頑張ったことは、人との関わりです。3年生に進級して新しいクラスになり、雰囲気ガラッと変わりました。今までたくさん話をしてきた人もいれば、まだ、あまり話したことがない人もいて、クラス替えならではの新鮮さを感じることもありました。3年生といえば、受験生と呼ばれる時期であり、勉強への気持ちの切り替えが大事になります。しかし、それと同時に中学生で行事に参加できる最後の機会を迎える1年でもあります。僕は、その最後の行事を全力で楽しむためには、周りの人たちとの協力が不可欠だと思い、1学期は人との関わりを大切に過ごしてきました。

皆さんは、この半年間を振り返って、どうだったでしょうか？修学旅行、南中3大行事である合唱祭や南中祭、僕は楽しむことができました。これは協力がなければ実現できなかったことだと思います。2学期にも3大行事の一つである南中リンピックがあるので、充実したものにできればなと思っています。

しかし、行事の楽しさがある一方で、受験という壁が刻一刻と近付いてきます。受験勉強は一人一人の努力が求められる場面が多いので、1学期に頑張った「人との関わり」をプラスアルファして、2学期は、「ほかの人と協力すべきとき」と、「一人で乗り越えるべきとき」というメリハリをつけて生活していきたいと思っています。

2 学期始業式より

3 学年代表： S. K. さんの発表



秋休みが終わり、私たち3年生は卒業まで残り半年を切りました。1学期を振り返ると、最後の中総体がとても心に残っています。

私は体力に自信がありませんでしたが、とにかく練習を頑張りました。部員の皆に心配を掛けながらも、なんとか大会当日までコンディションを整えることができました。中総体では、練習を頑張った甲斐があり、満足のいく結果につながりました。表彰式では、うれしさのあまり、胸が熱くなって、思わず、涙が出てしまいました。今までの練習を乗り越えてきたからこそ、ここまで来ることができたと思いい、とてもうれしかったです。

中総体後、部活動を引退し、進路選択へ向けて頑張る日々が始まりました。これからは、中総体のとき以上の努力とともに、体調管理や、部活動で培ってきた体力を維持しながら、今度はそれを学業に生かし、5点、10点、それ以上に点数を上げていき、自分の決めた進路の実現に向けて邁進していきたいです。

また、あと1週間後に迫った南中リンピックを、全学年で一致団結して盛り上げ、楽しみ、これからの受験に向けて、私たち3年生の今後の励みとなるような行事にしたいです。

そして、2学期からは、少しずつ3年生が南中を見守り、2年生が中心となって南中をまとめる番になります。私は2年間生徒会執行部に入っていましたが、これから様々な行事の計画、準備で忙しくなると思います。しかし、それが南中のため、自分自身のためになってくるので、南中魂を受け継いで頑張っていってほしいと思います。

最後に、3年生の皆さん、苦しい時期になりますが、半年後の自分のために、学年全員で、受験、そして卒業へ向かって頑張っていきましょう。